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Во время заседания рассмотрено несколько вопросов. Отмечено, что на телефон
«горячей линии» и электронную почту оперативного штаба поступило 1415 обращений. 4
обращения в стадии исполнения. Остальные – исполнены.

Затем был заслушан отчет об использовании денежных средств фонда. Его озвучила
замглавы по экономике Лариса Цыркунова. 

- 378 дней с момента открытия счета для добровольных пожертвований в поддержку
участников СВО и их семей, на него поступило 4 млн 098 тысяч 428 руб. 55 коп., –
отметила она. -   По состоянию на 24 октября со спецсчета израсходованы 3 млн 596
тысяч 371 руб. 51 коп. Остаток составляет 502 тысяч 057 руб. 04 коп. За период,
прошедший с заседания предыдущего штаба - 18 августа 2023 года - поступило 448
тысяч 800 рублей. Израсходовано 580 тысяч 794 руб. 46 копеек. Из основного хочется
отметить приобретение сертификатов к 1 сентября для детей участников СВО
сертификатов, рюкзаков, - отметила замглавы. - Также приобретался бензин, расходные
материалы для нужд волонтёров, помогающих семьям СВО. Мы направили почти 400
писем индивидуальным предпринимателям, юридическим лицам на территории города
оказать финансовую поддержку мероприятиям, которые проводятся в период СВО.
Пока откликнулись около 20 человек. Такие обращения будем продолжать, - пишет
пресс-служба главы Белогорска. 
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